

VHS

Nassfilzen

Das Filzen ist ein beliebter Trend. Die modischen Einzelstücke sind zu Hause oder als Kleidungsstück ein echter Hingucker. Mit warmem Wasser und Seifenlauge werden die Wollfasern bearbeitet. Durch Rollen und Kneten, dem sogenannten Walken, werden die Fasern verbunden.

Wie das geht, kann man nun in der VHS von einer erfahrenen Kunsthandwerkerin lernen. Anfänger können das Filzen von Grund auf erlernen und dabei Blumen, Eierhütchen, Perlen und Gefäße herstellen.

Anspruchsvollere Stücke wie Taschen, Pantoffeln, Stulpen und Chifonschals werden von Fortgeschrittenen gefilzt. Die Gegenstände werden in einer kleinen Gruppe gefertigt. An zwei Dienstagabenden findet der Kursus statt. Start ist am Dienstag, dem 4. Dezember, von 18 bis 21 Uhr in der Theodor-Heuss-Schule in Oelde.

Anmeldungen nimmt die VHS-Geschäftsstelle entgegen telefonisch unter 02522/72-722 oder online unter www.vhs-oelde-ennigerloh.de